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南京云海特种金属股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-4 

投资者关系 活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 ■电话会议 

□其他        

参与单位名 称

及人员姓名 

华泰柏瑞 何静；华夏基金 彭锐哲；国寿安保基金 李博闻；

华宝基金 陆恒；华宝基金 陆恒；太平基金 夏文奇；西部利得 熊

凯；浦银安盛 王爽；信达澳银 冯明远；交银施罗德 郭斐；华夏

基金 周欣；华夏基金 夏云龙；九泰基金 王亮；光大保德信基金 

顾丽萍；泰信基金 董山青；嘉实基金 刘岚；华夏基金 季新星；

招商基金 滕越；合众资产 伍颖；阳光保险 何欣知；中意资产 臧

怡；太平资产 赵洋；平安资管 王晶；长城财富 胡纪元；阳光保

险 周丽红；吉富创投 陈剑锋；集元资产 王海军；合众易晟 庞

宇铭；紫阁 张玮茜；丰岭资本 李浩田；明河投资 王蒙；鹤禧投

资 李广杰；三耕 陈洪；名禹 王玺宇；山石基金 杨瑜；鹤禧投

资 王皓琦；重阳投资 胡敏；明世伙伴基金 靳丰蔚；途灵 赵梓

峰；利位投资 许蕾；利位投资 许蕾；从容投资 王雪阳；盈峰资

本 张庭坚；盘京投资 张奇；远策投资 赵潘；东方引擎投资 吕

晗；沃珑港 刘金磊；山石基金 许进财；复霈投资 陈乐天；辰阳

投资 徐平龙；衍航投资 彭纬；益恒投资 陈亚楠；呈瑞 刘青林；

鹤禧投资 宋正园；涌贝资产 马勇超；望正资产 汪程程；三亚鸿

盛 陈一雄；源阖投资 王涛；德邦资管 孔祥国；财信证券 顾少



华；江海自营 李希；方正证券 曹特；东方资管 胡晓；申万资管 

张立平；国海资管 孙旭晖；华西证券 肖扬；兴证资管 徐凌云；

建信信托 周孟夏；建信投资 危菲菲；齐济合创 李志宇；上犹益

憬 范曜宇；长江自营 王旺；天山铝业 王青 杨潇 王栋；长江证

券 易轰 

时间 2022 年 1月 12日 

地点 公司会议室 

上市公司接 待

人员姓名 

总经理  李长春 

董事长助理 刘小稻 

董事会秘书 吴剑飞 

博奥副总经理 覃显跃 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

问：镁的储能方面目前做到了什么阶段，产业化可以实现

吗？ 

答：镁的储能方面国内已经研发了十几年，对这方面还是

比较有信心，可以达到4%重量，而普通的高压储氢瓶只能做

到1-2%的重量，但想要实现产业化还需要一段时间。 

 

问：宝武作为云海金属的是二股东，在重大经营决策上需

不需要每个环节都报备，决策流程大概怎么样？ 

答：目前决策流程非常顺畅。   

 

问：目前云海金属第一大股东还参与公司的经营管理业务

吗？ 

答：云海的管理架构清晰，第一大股东是云海的董事长，

需要董事长参与决策的环节都参与了。  

 



问：安徽宝镁目前的架构是什么样的？ 

答：宝镁目前的架构为南京云海特种金属股份有限公司

持股45%、宝钢金属有限公司持股45%，青阳县建设投资集

团有限公司持股10%。 

问：目前咱们竖炉冶炼镁的技术是唯一的吗，成本优势会

不会缩窄？ 

答：这一技术我们目前是处于领先优势，采用这一技术的

工厂不止一家，还有其他几个公司，工信部也作为十四五规

划推广竖罐炼镁的技术，使行业发展更健康。  

 

问：目前新能源车的单车镁用量是多少？ 

答：目前能够熟练投用的几个件总重量就有10kg左右（仪

表盘支架，座椅支架，中控支架等），近期奔驰出了一款车

，会在未来三年内落地，他们使用的锻造镁轮毂四个都可以

达到30kg，所以新能源车还是很容易能做到单车十几公斤的

使用量。  

 

接待过程中，与投资者进行了充分的交流与沟通，严格按照

《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、完

整、及时、公平。没有出现未公开重大信息泄露等情况，同时已

按深交所要求签署调研《承诺书》。 

 无 

日期 2022 年 1月 12日 

 


